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Aos vinte dias do mês de junho de 2011, às 16:30h, no Centro de Cultura Raul de Leoni, 
localizado na Praça Visconde de Mauá, 305, Centro, presentes os seguintes conselheiros e 
suplentes: Leonardo Cerqueira, Arthur Varella, Ana Lúcia Souza, Maria Cristina Moraes, 
Neiva  Voight,  Rosa  Paranhos,  Renata  Pertot,  Pita  Cavalcanti,  Ana  Cristina  Sampaio, 
Leonardo Randolfo, Aline Castella, Marcelo Valverde, Bárbara Skaba e Jefte Francisco, 
(lista de assinaturas em anexo) foi aberta a reunião, que neste ato foi presidida pelo Vice-
Presidente  do  Conselho,  o  Sr.  Leonardo  Raldolfo.  Tendo  em  vista  que  só  havia  seis 
conselheiros presentes, foi colocado em votação se os mesmos desejavam continuar com a 
reunião. Colocado em votação, todos deliberaram por prosseguir com a mesma. Passou-se 
então ao primeiro ponto de pauta, que é a relatoria da Comissão para elaboração do novo 
Regimento  Interno do Conselho.  Foi  esclarecido  que  a  Comissão  ainda  não  conseguiu 
finalizar a minuta por dificuldade em reunir seus integrantes e por estar aguardando que o 
grupo  da  sociedade  civil  esboce  uma  minuta  de  regimento  para  o  fórum  de  cultura. 
Leonardo Randolfo encaminhou que o grupo da sociedade civil encaminhasse até o dia 05 
de julho uma minuta para que fosse consolidada com a minuta já existente e apresentada ao 
conselho, para que o mesmo pautasse a aprovação do regimento para o próximo dia 11 de 
julho, na reunião ordinária. O encaminhamento foi aprovado pelos presentes sem ressalvas. 
Em seguida,  prosseguindo  com a  pauta,  passou-se  a  indicação  de  uma  comissão  para 
auxiliar a Fundação no projeto Caravana Cultural. Verificou-se a necessidade de se buscar 
informações e delimitar a abrangência do projeto. Tendo em vista a ausência de mais de 
dois  terços  dos  conselheiros,  deliberou-se  por  aguardar  para  ver  se  mais  participantes 
chegariam  para  a  reunião.  Desta  forma,  foi  feita  uma  inversão  de  pauta,  passando  o 
próximo ponto à apresentação da situação financeira do Fundo de Cultura. O Sr. Leonardo 
Cerqueira apresentou aos presentes, através de projeção, o balancete da situação de receitas 
e despesas do Fundo até a data de 10 de junho. Esclareceu a origem das receitas e como 
estas ingressavam na conta do Fundo, e, em seguida, explicou as despesas e sua vinculação 
com os editais aprovados. Foi solicitado pelos presentes que o balancete fosse encaminhado 
através de e-mail.  Tendo em vista que durante a apresentação mais alguns conselheiros 
chegaram para a reunião, retornou-se a pauta para a escolha de uma comissão para o projeto 
Caravana  Cultural.  Apresentaram-se  os  seguintes  conselheiros:  Pita  Cavalcanti,  Rosa 
Paranhos  e  Marcelo  Xavier.  A  composição  foi  aprovada  pelos  presentes,  devendo  a 
Fundação  indicar  mais  três  nomes  para  compor  a  Comissão.  Passou-se  à  relatoria  da 
Comissão  Pedagógica,  entretanto,  verificou-se  que  a  Sra.  Ana  Lúcia,  responsável  pela 
apresentação, precisou se ausentar por alguns minutos de modo que aproveitou-se o tempo 
vago para um informe da Sra. Renata Pertot sobre acontecimentos na última reunião da 
Comissão Gestora do projeto Corredor Cultura.  A Sra. Renata iniciou esclarecendo que 



houve grande vitória da classe cultural petropolitana, pois a mesma havia parado o projeto 
do Plano diretor da cidade ao questionar a não inclusão do projeto Corredor Cultural na 
minuta do projeto de lei. Disse que o grupo, ao buscar solucionar este equívoco, verificou 
que o projeto do plano diretor apresentava problemas técnicos, e solicitou audiência com o 
Exmo.  Sr.  Prefeito.  Nesta  reunião,  foram orientados  pelo  próprio  Prefeito  para  que  as 
entidades  integrantes  do  comitê  Gestor  apresentassem ofícios  endereçados  ao  Gabinete 
solicitando a retirada do projeto de Lei da Câmara para que o mesmo fosse emendado. A 
Sra.  Renata  encaminhou  para  que  o  Conselho  também encaminhasse  ofício,  o  que  foi 
aprovado  por  unanimidade.  Por  fim,  com  a  chegada  da  Sra.  Ana  Lúcia,  passou-se  à 
apresentação da relatoria da Comissão Pedagógica. Foi sugerido a realização de um festival 
de vídeos de animação editados por alunos das escolas públicas municipais com o tema 
”Preservação do Patrimônio’,  sugerindo que os próprios alunos apresentassem idéias  de 
conscientização através de seus vídeos. Posteriormente, poderá ser avaliada a possibilidade 
de apresentação destes vídeos nos espaços culturais públicos. Encerrada a pauta, passou-se 
a aprovação da pauta da reunião do dia 11 de julho com os seguintes pontos: aprovação do 
regimento interno, discussão e eleição da comissão de orçamento, criação de uma comissão 
para acompanhamento do projeto de reforma do anexo do Theatro D. Pedro e apresentação 
de sugestões para a conferência de cultura. Antes de encerrada a reunião, o Sr. Marcelo 
Valverde solicitou que a Presidência do Conselho responda ao pedido de informações que 
apresentou  na  reunião  de  maio.   Após  a  certificação  de  que  nenhum dos  conselheiros 
presentes desejava fazer mais considerações, deu-se por encerrada a reunião, convocando 
todos para a próxima assembléia ordinária a ser realizada no dia 11 de julho de 2011. Esta 
ata foi lavrada na presente data por mim, Leonardo Cerqueira de Oliveira, 2º Secretário.

Petrópolis, 20 de junho de 2011. 


